



# なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっくら 笑顔も満開》

## 〈 なべっ子発表会 〉

2024. 11. 29 校長

11月23日(土)は、多くのお客さんや保護者の方に来ていただき、「なべっ子発表会」を開催しました。今年でYouTube風の「なべっ子チャンネル」としての発表形式も4年目となります。各学級の発表だけではなく、なかよし班ごとの動画や低・中・高学年のダンス、発表の合間の進行役やボディーパーカッションなど、様々な「番組」を設けシナリオを工夫することで、より多くの子どもが出番や役割を担うことができました。半日の行事でしたが、内容的にもとてもバラエティに富んだ発表会となったと思います。

各学級の発表は、これまでに勉強したことや調べて分かったことを元に、子ども達の思いや考えを見ている人に伝えるものでした。あらためて「なべやま」の良さや「ふるさと」の大切さを実感できた内容でした。また、体育コーディネーターの〇〇先生のご支援で創り上げたダンスは、友だちとの息を合わせた素晴らしい発表でした。フィナーレのボディーパーカッションは、楽しく元気にリズムを刻みました。合唱「ふるさと」は、もはや鍋山小のテーマソングになりつつある曲です。素晴らしいふるさとをもつなべっ子が、気持ちを含めて歌うのにぴったりの曲でしたね。

元気で仲良く、そして素直に育っている子ども達の思いを、ご来場の皆さんにしっかりと届けることができましたと思います。だれもが主役だったこの大きな行事を終え、子ども達はさらに成長しました。寒い中でしたが、地域から、またご家庭から多数お出かけいただきありがとうございました。



## 《 みとやっこお弁当の日 》

「できるだけ自分でつくりましょう」をテーマに、今年も11月26日(火)に「みとやっこお弁当の日」として、弁当づくりにチャレンジしました。

毎年続けている取組ですので、子ども達も経験を積んで少しずつできることが増えてきているようです。

少しでも自分で作ったメニューがあると、おいしさも倍増ですね。

ご家庭でのご協力、ありがとうございました。



## 《 就学時健診 》

11月27日(水)に、R7入学予定の年長さんが健康診断に来てくれました。入学予定は女子5人。健診等をスムーズにこなし、5人みんながすぐに仲良くなって遊んだりおしゃべりしたりしていました。

次に会う1月の一日入学も楽しみです。

